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NUOVO PAESE SERA 

Quarzo chiede inserimento Corviale nel 
dossier Olimpico  

 

Il presidente della commissione Lavori Pubblici ha chiesto ufficialmente al Sindaco l'inserimento 
del quadrante nel dossier olimpico 

LA PRIMA PIETRA: il PalaCorviale 

 "Abbiamo raggiunto un altro importante tassello verso l'obiettivo di far inserire il Quadrante 
Corviale nel Dossier Olimpico: il Presidente della Commissione Lavori Pubblici nonchè Delegato 
del Sindaco per Corviale, on. Giovanni Quarzo, ha chiesto ufficialmente al Sindaco e al Delegato 
del Sindaco per lo Sport l'inserimento del nostro Quadrante nel Dossier Olimpico. Le motivazioni 
della richiesta d'inserimento sono un riconoscimento delle strutture presenti nel nostro 
territorio".L'annuncio è arrivato da Pino Galeota del Coordinamento Corviale Domani, il 
Coordinamento nato per ottenere la riqualificazione del “Quadrante Corviale”, un’area che fa parte 
dei Municipi XV e XVI, limitrofa al quartiere 

di Giuliano Rosciarelli  
 
Giovedì, 08 Dicembre 2011  
 


